

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan tumbuh kembang terhadap An.A Pra Sekolah disimpulkan bahwa pentingnya pemeriksaan tumbuh kembang anak yang bertujuan untuk mendeteksi dini tumbuh kembang anak. Hasil pengkajian perkembangan motorik halus belum tercapai anak Pra Sekolah yaitu anak belum mampu menulis sendiri. Berdasarkan hasil pengkajian pada tanggal 12 Mei 2022 didapatkan An. A mengalami perkembangan pada motorik halus belum tercapai. Perkembangan anak belum tercapai disebabkan oleh kurangnya pengetahuan ibu tentang stimulasi.

Evaluasi asuhan dengan salah satu tindakan yaitu pemeriksaan ulang dengan 6 kali kunjungan sehingga anak dapat menunjukkan perubahan. Kunjungan ke-3 An.A sudah bisa menggambar orang tetapi belum sempurna dan dapat menggambar orang sedikitnya tiga bagian tubuh. Kunjungan ke-4 An. A sudah dapat menggambar orang dan dapat membuat sedikitnya tiga bagian tubuh yang berarti perkembangan anak sesuai, An. A sudah bisa menggambar orang dan dapat membuat sedikitnya tiga bagian tubuh. Hasil evaluasi dari asuhan kebidanan tumbuh kembang ini didapatkan evaluasi terhadap An. A yaitu orang tua sudah melakukan stimulasi sesering mungkin dengan baik dan benar sehingga perkembangan pada motorik halus anak yang belum tercapai sudah teratasi atau perkembangan anak sesuai.

Kesimpulan yang didapatkan dari asuhan kebidanan tumbuh kembang ini adalah bahwa asuhan kebidanan yang dilakukan pada anak dengan perkembangan motorik halus yang belum tercapai yaitu dilakukannya stimulasi sesering mungkin dari orang tua dapat membantu mengejar ketertinggalan anak.

B. Saran

1. Bagi puskesmas

Diharapkan dapat mempertahankan program terkait stimulasi tumbuh kembang anak Pra Sekolah. Selain itu tenaga kesehatan hendaknya memberikan penyuluhan kepada seluruh orang tua tentang pentingnya pemeriksaan pertumbuhan dan perkembangan pada anak.

2. Bagi Institusi

Diharapkan dapat menambah kepustakaan Prodi Kebidanan Metro serta sumber referensi, dokumen, dan bacaan bagi mahasiswi Prodi Kebidanan Metro tentang perkembangan motorik halus belum tercapai dengan metode *Tracing The Dot*.

3. Bagi Keluarga

Diharapkan kepada keluarga lebih memperhatikan pertumbuhan dan perkembangan anak karena di masa ini pertumbuhan dan perkembangan sangat menentukan masa depan pada anak.